



AYUNTAMIENTO  
SANTO DOMINGO NORTE

# BOLETÍN INFORMATIVO

No. 35 • DIC. • 2023

| [www.alcaldiasdn.gob.do](http://www.alcaldiasdn.gob.do)

|     @alcaldiasdn



## CIENTOS DE PASTORES EVANGÉLICOS RECONOCEN GESTIÓN DE ALCALDE CARLOS GUZMÁN

**Santo Domingo, RD.** - El alcalde de Santo Domingo Norte (SDN), Carlos Guzmán, fue reconocido por cientos de pastores evangélicos del municipio, quienes aseguraron que ha realizado una excelente gestión municipal basada en la eficiente recogida de desechos sólidos, eliminación de vertederos improvisados, instalación de lámparas y entrega de parques, canchas y centros comunales totalmente remozados.

Los pastores además indicaron que Guzmán

ha transformado la demarcación, con la colocación de paradores que dan la bienvenida al municipio, construcción de aceras, contenes y badenes, así como la creación de murales culturales y creativos en importantes calles y avenidas que dan un verdadero sentido de pertenencia.

El Comité Ejecutivo de la Confraternidad de Pastores de Sabana Perdida, entregó una placa de reconocimiento al edil, resaltando las buenas relaciones que tiene con la comunidad

evangélica del municipio y sus aportes al bienestar de las personas que más lo necesitan.

En tanto, Carlos Guzmán agradeció la entrega del reconocimiento, señalando que continuará trabajando por el desarrollo de las comunidades y la gente de Santo Domingo Norte, con acciones que mejoren su calidad de vida.

“La comunidad evangélica cuenta con todo mi respaldo, a quien invito a orar por mi para seguir realizando mi trabajo con mucha trans-

parencia como hasta ahora”, apuntó el alcalde de SDN, en medio de una cena navideña en la Iglesia Monumento de Restauración (antiguo Monumento del son), en la avenida Charles de Gaulle de Sabana Perdida.

Al encuentro asistieron el pastor Santana Manzueta, regidor del municipio, el pastor Rafael Medina, enlace entre la Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) y la comunidad evangélica, así como otros líderes cristianos.



## ALCALDE CARLOS GUZMÁN ACTIVA COMITÉ DE EMERGENCIA ANTE INCIDENCIA DE LLUVIAS

**Santo Domingo, RD.** - El alcalde Carlos Guzmán, activó el Comité Municipal de Prevención, Mitigación y Respuesta la mañana de este martes, ante los daños que pudieran provocar las lluvias que inciden sobre gran parte del territorio nacional.

Previamente, Guzmán había dispuesto la limpieza de las cañadas, registros, drenaje pluvial e imbornales en comunidades de Los Guaricanos, Villa Mella y Sabana Perdida, con el propósito de disminuir el riesgo de inundaciones locales y urbanas que afecten a los munícipes.

“Nuestro plan de acción primero se basa en salvaguardar la vida de la gente, para lo cual dispusimos todos los equipos de la Alcaldía para trabajar en zonas y comunidades vulnerables del municipio”, señaló el alcalde, al declarar el CPMR en sesión permanente.

El alcalde de SDN dijo que está dando seguimiento a todas las situaciones que ocurren en el municipio, trabajando de la mano con las instituciones de socorro y emergencias como Salud Pública, Cruz Roja, Defensa Civil, entre otras.

Agregó que equipos pesados de las direcciones de Aseo y Ornato trabajan en diferentes comunidades, con trabajos de recogida de escombros, desechos sólidos, poda de árboles y otras labores preventivas por la incidencia de una vaguada que induce en gran parte del país.

Además, hizo un llamado a los ciudadanos a mantenerse alejado de los ríos, cañadas y arroyos que pudieran desbordarse por el incremento de las lluvias.



## ALCALDE CARLOS GUZMÁN ENTREGA EMBLEMÁTICO PARQUE CENTRAL DE VILLA MELLA TOTALMENTE REMOZADO

**Santo Domingo, RD.** - El alcalde de Santo Domingo Norte (SDN), Carlos Guzmán, entregó totalmente remozado el emblemático Parque Central Ramón Matías Mella en Villa Mella, dando cumplimiento a su promesa de rescatar este espacio de recreación y entretenimiento, que por muchos años demandaban los comunitarios.

El remozado parque donde se ubica el busto del padre de la patria Ramón Matías Mella, tiene una amplia área de juegos para niños, estructuras más sostenibles, barandas de seguridad metálicas, asientos, lámparas led, entre otros elementos, decorado en su totalidad con luces y adornos navideños en alianza público-privado entre la Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) y la empresa Productos Chef.

Al hacer entrega del renombrado parque a las familias de Villa Mella, el alcalde Carlos Guzmán aseguró que con esta importante obra donde se destaca la belleza e iluminación del Parque Central Ramón Matías Mella en esta época navideña, ha logrado convertir en realidad el verdadero sueño de los villamelleros de “pura cepa”.

“Ese era un sueño que esperaban por muchos años y fue una promesa de campaña, y hoy esa promesa de campaña se convierte en realidad”, reiteró Guzmán, junto a su esposa Perla Moreno, amigos, familiares, empresarios y colaboradores de la Alcaldía Santo Domingo Norte (ASDN), al

agradecer a la compañía Productos Chef por el apoyo brindado durante este 2023, deseando una feliz Navidad y próspero Año Nuevo a las familias de Santo Domingo Norte.

Con orquestas en vivo, baile y degustación de gastronomía local, Guzmán también encabezó el encendido del arbolito navideño en dicho espacio para dar la bienvenida formal a la Navidad 2023 en la popular comunidad de Villa Mella.

A la actividad acudieron cientos de familias de Villa Mella y zonas aledañas, quienes disfrutaron de un repertorio musical de la sonera Sonia Cabral y de otros artistas de corte urbano.

Este es el parque número 16 que entrega Carlos Guzmán a los barrios y sectores de Villa Mella, Los Guaricanos, Sabana Perdida y zonas rurales del municipio, promoviendo el sano y libre entretenimiento de las familias.

Programa **Me Barrio Limpio y Saludable**

Barre el frente de tu casa, saca tu basura para que el camión la recoja.

**ASDN** GOBIERNO MUNICIPAL DE SANTO DOMINGO NORTE  
DESARROLLO SOCIAL



## ALCALDE CARLOS GUZMÁN RECONOCE Y PREMIA MÁS DE 2 MIL EMPLEADOS DE LA ASDN

**Santo Domingo, RD.** - El alcalde de Santo Domingo Norte (SDN), Carlos Guzmán, aseguró que junto a su equipo de trabajo, han hecho del municipio un lugar más limpio, ordenado y seguro para vivir, agradeciendo la entrega, esfuerzo y compromiso de cada uno de los empleados de la institución que dirige.

Guzmán indicó que el esplendor, el progreso y el avance que hoy exhibe la demarcación, se debe al trabajo en equipo de miles de colaboradores, con quienes compartió en medio de una gran fiesta navideña donde se entregó un apartamento, un carro, 25 neveras, 25 televisores inteligentes, un motor, una pasola, 20 abanicos de pedestal, 20 licuadoras, RD\$ 200 mil en efectivo y mucho más.

Guzmán también encabezó la entrega de placas de reconocimiento y RD\$ 10 mil en efectivo a más de 44 empleados, por su valiosa labor durante la actual gestión municipal, en medio de un emotivo y fraterno encuentro que contó con la participación de: la agrupación Chiquito Team Band, el bachatero Luís Miguel del Amargue y Jey One.

“Esta es una fiesta histórica, que por primera

vez se realiza en nuestro municipio como nunca antes, dedicada a todos nuestros empleados”, señaló Carlos Guzmán, ante un público de más de 2 mil empleados e invitados especiales que degustaron de un variado menú navideño compuesto por carne de cerdo y pollo horneado, pasteles en hoja, ensalada rusa y verde, moro de guandules y arroz navideño, frutas, dulces, whisky, ron, vinos, refrescos, jugos pasteurizados, agua y mucho más.

La actividad se celebró en la puerta número uno del Parque Mirador Norte entre la avenida Hermanas Mirabal de Villa Mella y la Avenida Ecológica, donde también se anunció otro aumento salarial para todos los empleados a partir de enero del año 2024.

La mayoría de los reconocidos y premiados durante el evento fueron empleados de la direcciones de Ornato y Aseo, encargados a mantener la limpieza en todo el municipio con la recogida de desechos sólidos, la poda de maleza y el cuidado de estructuras públicas.



## ALCALDE CARLOS GUZMÁN DISPONE PAGO DEL SALARIO 13 A TODOS LOS EMPLEADOS

**Santo Domingo, RD.** - La Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN), informó que comenzó la entrega del pago de la regalía pascual a todos los empleados desde este miércoles seis de diciembre, sin la necesidad de incurrir en préstamos o colaboraciones.

La institución informó que el alcalde del municipio Santo Domingo Norte (SDN), dispuso la puntual entrega de dichos recursos, con el propósito de que los servidores públicos y sus familias puedan planificar con tiempo anticipado sus presupuestos económicos en estas fiestas navideñas.

En ese orden, Guzman puntualizó que por cuatro años consecutivos se hace entrega del sueldo o salario 13 a los empleados en un tiempo récord, constituyéndose como una de las primeras instituciones en realizar este pago a sus colaboradores, dando cumplimiento al Artículo 219 del Código Laboral, que establece que todo empleador está obligado a pagar al trabajador, en el mes de diciembre, el salario de navidad, consistente en la duodécima parte del salario ordinario devengado por el trabajador en el año calendario, sin perjuicio de los usos y prácticas de la empresa.

A través de un comunicado, la institución municipal llamó a los empleados de la Alcaldía hacer el mejor uso de los recursos que reciban en esta navidad, anunciando una gran fiesta de Navidad para todos los empleados con grandes rifas, orquestas, regalos y muchas sorpresas más.

La entrega del “doble sueldo” había sido anunciada por el alcalde Carlos Guzman tras el encendido del árbol navideño el pasado sábado dos de diciembre, donde decenas de familias disfrutaron de una noche llena de alegría, luces, juegos inflables, dulces, y un gran show de fuegos artificiales.

